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MA SEMPRE VIVACEUN NATATE DIVERSO

REDAZIONALE

Montichiari è una bella città, un bel posto dove vivere. Virus a parte

sarebbe stato bella anche in questo Natale. Le piazze e le vie sono

illuminate ditante lucì che creano la festa e la condivisione.

Si sperava che saremmo giunti a queste feste facendo dawero festa,

come al solito per Io meno, come gli anni precedenti, come quando

eravamo piccoli e poi padri e poi nonni...

lnvece no, malattie e cattiverie sono ancora tra noi.

llvirus doveva renderci pìù buoni ed invece il virus del malessere socìale

si infila ancora nelle nostre vite"

ln politica si fatica a fare i cosiddetti discorsi col buon senso, si fanno

ancora dibattiti tra tifosi ed una certa ignoranza dei temi non ferma il

dilagare di frasari e immagini che portano al dileggio di chi non la pensa

allo stesso modo.

Non vogliamo fare qui un discorsetto morale, non è nostro compito, ma

di certo come "civici" sentiamo più di altri di non avere radicali legami

con alcun partito e che le nostre singole radici stanno magari in terreni

diversi, in storie diverse, ma sentìamo anche che il Natale sta comunque

nel nostro spirito laico come il simbolo di comunione, di parità, di

uguaglianze e semmai, se volessimo parlare di vivacità, parleremmo di

una vivacità di idee, di una vivacità positlva e costruttiva.
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Quando ci chiedono "perchè?"
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Quando un qualsiasi gruppo locale che si interessa alla

politica amministrativa, owero al Comune di Montichiari,
decide di scendere in campo e presentarsi alle elezioni per il
Consiglio comunale ha sempre davanti come ostacolo
principale quello di farsi conoscere, di far sapere chi fa parte

del gruppo, magari che esperienze si siano fatte prima e

insomma spiegare il -Sg11]d del presentarsi alle elezioni
locali.

Essere in Consiglio non dà poteri tali da portare vantaggi
particolari e oggi più di ieri comporta un gran lavoro e una

certa responsabilità anche giurldica.

Ma il "perché" nasce da quella passione per la gestione della

cosa pubblica che fa sentire le persone del gruppo partecipi in
un qualche modo alle vicende della città.

I Partiti invece hanno un bel vantaggio perché l'elettore
medio, magari poco informato o da poco immiSrato a

Montichiari, mal che vada se va a votare vota per il simbolo
senza magari conoscere alcun candidato.

ACM è nata non per essere anti-partito e quindi owiamente
non-antipolitica ma per far convergere piir personalità e piil
individualita su programmi e proposte che esulando da

ideologie e fazioni rigide possano dare un vantaggio al

territorio.

Chi guida poì l'Amministrazione comunale tende (se la lista

civica è in minoranza) a vedere ogni proposta, ad esempio di

ACM, come un fastidio e una posizione pregiudiziale.

Area Civica ha un'anima democratica e liberale capace di

vedere oltre le barriere partitiche e pretenderebbe che si

analizzassero le posizioni espresse come pensieri e idee del

comune cittadino.
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Qr Code o** uma propesta a* §f;ndacs

Alla c.a. Sindaco di Montichiari
Sig. Marco Togni

Montichia ri, L9 .tt.2020

Oggetto: Proposta per I'attivazione di
segnalazioni storico culturali sui
monumenti di Montichiari - (QR CODE).

Il QR Code è quell'insieme di piccoli moduli bianchi e neri disposti all'interno di una
cornice rettangolare, che permette di memorizzare informazioni leggibili da un telefono
cellulare o da uno smartphone mediante un apposito programma.

E'quindi una codifica leggibile tramite una App specifica che rimanda ad alcuni link
su siti o pagine di siti internet in grado di fornire informazioni.

Applicare un QR Code (tramite etichette o con stampe su pannelli collocati in
determinati luoghi) consente ad esempio di sapere notizie storico culturali afferenti
monumenti, chiese, uffici, località.

Area Civica Monteclarense sollecita l'Amministrazione Comunale affinchè si doti nel
proprio sito o nei siti delle 2 Pro Loco monteclarensi di pagine turistiche da raggiungere
tramite il citato QR Code.

Le descrizioni, ad esempio, della storia locale del Duomo, delle altre chiese
dislocate sul territorio, di palazzo Tabarino, dei musei, nonché informazioni riguardanti
orari di apertura, stagioni di apertura, dettagli sulla fruizione, potrebbero essere dedotte
dagli scritti degli storici locali passati e/o contemporanei ed eventualmente riscritte dagli
operatori che attivamente seguono il paese nei suoi aspetti culturali,

Se possibile, sarebbe peraltro utile che detti link tramite QR Code avessero a
documentare anche le opere interne a chiese e musei (un esempio oer tutti il
Romanino del Duomo), ferma restando la collaborazione con altre realtà quali le
parrocchie.

Acm ritiene, infine, che l'operazione non dovrebbe richiedere un costo cospicuo se
non essere del tutto gratuita tramite l'apporto del volontariato, stage esterni per studenti
e un minimo intervento da parte dell'ufficio informatico comunale.

Restando a disposizione, porgiamo distinti saluti.

Si è molto discusso e da tanto tempo sul dubbio se Montichiari
possa essere o meno anche un'attrazione turistica zonale;
qualcuno pensa che si possano attivare percorsi che poriino i
turisti da Brescia e dal Garda sino alla nostra città. Abbiamo
ben due Pro Loco e tanti splendidi Musei. Ma se un turista
venisse impreparato a Montichiari troverebbe magari il parco
e castello Bonoris chiusi e il Duomo chiuso nella fascia oraria
centrale e la Pieve chiusa e in cefto giorni iMusei chiusi. Certo
ci vuole anche tanto volontariato (e meno male che c'è) per
collaborare nelle aperture/chiusure e come guide, ma i
volontari vanno anche creati, aiutati, formati. Discorso lungo,
certo, Montichiari non sarà mai una vera meta (Fontanelle a
parte) ma qualcosa si può fare o almeno ... tentare!!!
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TRA DEPURATORE DEL GARDA E BIOMETANO DI BREDAZZANE

Le ultime notizie sul deouratore del Garda... ci dicono (alla data di oggi) che tutto è stato rimesso in

discussione. Nella seduta del Consiglio Provinciale del 30 Novembre 2020 con voto quasi unanime (un voto
contrario e 3 Consiglieri che non han voluto partecipare al voto per forti dubbi sul deliberato) è stata approvata una
mozione che sostanzialmente invita ACQUE BRESCIANE e UFFICIO d'AMBITO-ATO a valutare se sia possibile
individuare un Comune gardesano bresciano disponibile a accettare sul proprio territorio un unico depuratore
anziché realizzarne due a Gavardo e Montichiari. Il Consiglio provinciale non aveva e non ha competenza a

ridisegnare il progetto e la mozione è quindi una sollecitazione "morale" che dovrà essere verificata in rappofto ad
eventuali deroghe ambientali, tecniche ed economiche. Pare sia comunque difficile quindi continuare a pensare a
Gavardo e al nostro paese ma certo trovare il cosiddetto "Comune afferente" idoneo e aperto al "sacrificio" è e sarà
parimenti difficile. Sempre per incompetenza nessun altro Ente puo ad esempio suggerire Lonato come sito
possibile ma se questo in un modo o nell'altro andasse in pofto è molto probabile che dalla zona Esenta passando
dai canali che scorrono sin verso i Novagli, i Boschetti e la Rampina, le acque depurate sarebbero fatte confluire nel
Chiese in zona depuratore attuale. Come ACM restiamo dell'opinione che, avendo già svolto tanti atti "contro" il
progetto originale, sia opportuno passare all'amministrare le problematiche anziché farne una battaglia tra
istituzioni. Se Lonato sarà, Montichiari passi subito alla valutazione conseguente. Noi ci siamo, nella concretezza e
nella volontà.

Ci viene un dubbio : potrebbe essere più impattante
sull'ambiente il biodigestore piuttosto che il depuratore???

Le ultime notizie sul biodioestore...
Nel precedente numero del nostro
bollettino a bbia mo seg na lato
un'opera che potrebbe impattare
pesantemente sulla zona di Bre-
dazzane in direzione di Calvisano.
In richiesta di autorizzazione presso
gli uffici comunali di Montichiarl c'è il
progetto di un grande impianto di
trattamento reflui con la produzione
di biometano che dovrebbe poi
essere conferito nel metanodotto
SNAM limitrofo interessando un'area
di circa 20.000 mq.
Preoccupazioni sono sollevate dalla
tipologia d i lavorazione, da llo
stravolgimento del traffico veicolare
della zona, dalle materie utillzzate.
Tale impianto fa riferimento al
Decreto Ministerlale 6/7/2012 che
prevede tra l'altro cosa possa essere
immesso nel ciclo produttivo ma per
questo bisogna leggere la tabella 1A
allegata al progetto; dalle indi-
screzioni pare che iprincipali pro-
dotti immessi nel cìclo siano reflui di
vacche e polli, e solo in parte minore
da vegetali, per una necessità di
sostenibilità del-l'impianto di quasi
150 tonn al giorno!
La probabilltà di fenomeni odorigenl
per materiale utilizzato e traspoftato
nonché l'impatto sul territorio e la
qualità della vita ci spinge a chiedere
una rivalutazìone politica del
progetto, così come In corso da
tempo da parte della Ammini-
strazione comunale circa il pro-
gettato depuratore del Garda.

Per aggiornamenti e approfondimenti sul depuratore leggete i-l nostro dossier alla pagina
http:/7***.rreacivicamonteclarense.it,{DepuratoreDelGardaiDepuratore_del_Garda.htm
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Non starerno noi ora a ripercorrere questo triste anno bisestile tanto funesto che si sta per

ch!udere mentre sta per iniziare un nuovo anno in cui tutti si augurano rniglioramenti
seppur minimali rna atti cornunque a ricreare fiducia. Nel nostro "piccolo mondo antico"
nronteclarense anche noi rnembri di ,Area Civica abbiarno patito i nostri dolori, magari non
gravi, ma anche solo il fatto di non poterci vedere e confrontare dal vivo, magari con un

bicchiere di vino e pane e salarnina ai ferri... Sembrerà poco ma è tanto per tutti noi e

quindi anche a noi, ai nostri cari, ai nostri amici ai nostri e!ettori...

ACM - Area Civica

Monteclarense

Visita il nostro sito
www.a reacivicamonteclarense.it

Vuoi ricevere aggiornamenti?

Scrivici alla nostra casella : acm@areacivicamonteclarense.it
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